



POR R. CARRASCO, A. SANTILLÁN Y C. LEÓN

# Jara llama a la unidad del progresismo para llegar a La Moneda: **"Estamos preparados para gobernar"**

Un llamado a la unidad del progresismo hizo Jeannette Jara en su primer discurso como candidata ganadora de las primarias oficialistas, afirmando que "estoy preparada para gobernar" y destacando que la misión es convocar a más electores para derrotar a la derecha y la ultraderecha en las elecciones presidenciales de fin de año.

Acompañada de dos de los tres candidatos derrotados, Carolina Tohá y Gonzalo Winter (Jaime Mulet viajaba desde ValLENar a Santiago), inició su alocución señalando que "un día histórico como este merece todas las certezas y exactitudes" y apelando a la emotividad, planteó: "Quiero partir diciendo que vengo a ofrecer mi corazón, estoy aquí con mi corazón de mujer chilena, con unidad, con mis 51 años de vida... fui una niña que partió su vida en una familia humilde desde Conchalí a La Moneda".

Luego, Jara sostuvo que las diferencias de quienes ahora se integrarán a su comando en esta nueva etapa

■ La ahora abanderada del oficialismo destacó importancia del crecimiento y señaló que "no vengo a vender promesas vacías, no vengo con milagros, sino que con garantías de que trabajaremos incansablemente por nuestro país".

"no son un problema, sino una oportunidad. Tenemos historia de la nueva democracia que nos deja una lección, con la obra de expresidentes como Michelle Bachelet y ahora con Gabriel Boric, que nos ha demostrado que quienes detentan el poder deben y pueden bajar del pedestal".

Afirmó que encabeza "un proyecto colectivo en que todos han

cumplido un rol fundamental, no vengo a vender promesas vacías, no vengo con milagros, sino que con garantías de que trabajaremos incansablemente por nuestro país".

Junto con subrayar que "el pueblo de Chile nos exige honestidad y responsabilidad", aseguró que "nuestro programa de Gobierno mañana (lunes) inicia un nuevo ciclo

construyéndose entre todos los que representan las fuerzas políticas en este escenario".

La exministra del Trabajo sostuvo que "será fundamental avanzar en crecimiento económico que nos posicione a la vanguardia internacional sumando agregado para no exportar solo materias primas, porque nuestro país lo requiere; y que se mejore la

situación de los trabajadores con salario vital; sabemos que la salud pública es una olla a presión y necesitamos fortalecerla".

En su trabajo programático, precisó que la seguridad será prioritaria "para que la gente viva tranquila. Sabremos construir soluciones reales, sin mentiras, no como la ultra derecha".

Afirmó que "estamos preparados y sabemos gobernar, nos sentimos preparados para eso... podemos salir de este clima de confrontación. En el mundo hay guerras y un escenario económico desafiante, pero no quiero a un Chile sometido a gobiernos externos", resaltando que "por eso mantendremos una política internacional basada en la independencia y el multilateralismo, defensora de los derechos humanos en cualquier lugar del mundo, promoviendo intercambio comercial con otros países. Seguiremos siendo un país libre, independiente y soberano".

La abanderada oficialista manifestó que "no nos engañemos, enfrentamos un escenario donde el populismo de la ultraderecha ha crecido, que creen que gritando se solucionan los problemas que ellos mismos han creado y nuestro país no es la excepción".

Planteó que "con candidatos que ocupan temores reales y los usan para retrotraer derechos de las mujeres, de disidencias, de pueblos originarios, de los trabajadores y los pensionados, y por eso los llamo a no soltar nuestras manos para enfrentar desde la unidad política y social a la ultraderecha chilena y detenerla, esa es nuestra tarea para lo que viene".

Pero Jara también se refirió al desafío de sumar a su favor a sectores de centro y que no votaron en la primaria del oficialismo. "Nuestra principal tarea será saber de sus angustias, molestias y desganos, llegar a cada rincón para una escucha activa, necesitamos que más personas puedan redimensionar el valor de la buena política".

Terminando sus palabras Jara recordó a Salvador Allende en su discurso ganador del 4 de septiembre de 1970 señalando: "Vayamos a casa con la alegría sana de la victoria alcanzada".

GABRIEL BORIC  
 PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

**"Lo que viene no va a ser fácil, pero Jeannette sabe de batallas difíciles. Ahora todos juntos a trabajar por la unidad, con cariño y amplitud para convocar a la mayoría de nuestros compatriotas a seguir construyendo un país más justo, seguro y feliz".**

CAROLINA TOHÁ  
 EXCANDIDATA DEL SOCIALISMO DEMOCRÁTICO Y EL PARTIDO LIBERAL

**"Son unos resultados tristes. Ella (Jara) se transforma en la candidata de la centroizquierda y trabajaremos lealmente para que le ofrezca al país el mejor proyecto posible para competir con la derecha".**

GONZALO WINTER  
 EXCARTA PRESIDENCIAL DEL FA

**"Jeannette Jara contará con todo el apoyo del partido Frente Amplio, y de este diputado excandidato en el rol que a su candidatura le parezca mejor".**

JAIME MULET  
 EXABANDERADO DE LA FEDERACIÓN REGIONALISTA VERDE SOCIAL

**"No voy a decir que estoy contento, pero creo que es un buen resultado, razonable. Los regionalistas hemos avanzado, hemos colocado nuestros temas en todo el país".**

JOHANNES KAISER  
 ABANDERADO DEL PARTIDO NACIONAL LIBERTARIO (PNL)

**"Es un duro golpe para la democracia que la representante de un partido que no cree en la democracia haya ganado las elecciones primarias del oficialismo. Creemos que el Partido Comunista es un peligro para nuestra institucionalidad".**